

■ Suspenden clases en Guerrero; *Andrés* se convertiría en huracán **Deja tormenta cinco muertos y otros tantos desaparecidos en Chihuahua**

■ DE LOS CORRESPONSALES

Una tormenta que azotó Ciudad Cuauhtémoc, Chihuahua, dejó un saldo de cinco personas muertas, cinco desaparecidas, así como 12 colonias inundadas y 10 viviendas dañadas, informó Protección Civil de la entidad.

Mientras, la Secretaría de Educación de Guerrero suspendió las clases en todos los niveles en municipios costeros, entre ellos Acapulco y Zihuatanejo, por la tormenta tropical *Andrés*, que según el **Servicio Meteorológico Nacional** podría convertirse en huracán este martes.

La Unidad de Protección Civil de Chihuahua dio a conocer que alrededor de las 20 horas del domingo la tormenta que azotó Ciudad Cuauhtémoc —a 100 kilómetros de la capital del estado— desbordó arroyos e inundó 18 colonias.

En el arroyo El Muerto fallecieron cuatro integrantes de una familia que viajaban en una camioneta. Al parecer, el chofer había ingerido bebidas alcohólicas e intentó cruzar la corriente, la cual arrastró el vehículo con 10 personas a bordo.

Cuatro de los ocupantes perecieron en la camioneta y cinco desaparecieron. El chofer fue rescatado con vida. También en el arroyo El Muerto, dos kilóme-

tros más abajo, fue hallada una mujer muerta.

Mientras, en Guerrero, Protección Civil abrió 21 albergues aledaños a zonas de alto riesgo.

En el puerto de Acapulco, cerrado a embarcaciones menores, intensas lluvias causadas por *Andrés* obligaron a evacuar 50 casas del fraccionamiento Ara y se colocaron costales de tierra en el arroyo que desemboca en el bulevar Vicente Guerrero, para evitar que el agua afecte viviendas del fraccionamiento Alejo Peralta.

También se atribuyeron la tormenta daños en unas 20 casas, un derrumbe en una carretera y el cierre de puertos a embarcaciones menores en la costa de Chiapas. La Subsecretaría de Protección Civil estatal informó que se suspendieron labores en escuelas de San Cristóbal de las Casas, sobre todo de preescolar.

En tanto, la Administración Portuaria Integral de Puerto Vallarta, Jalisco, informó que *Andrés* pone en riesgo la llegada de dos cruceros el próximo miércoles, lo que causaría pérdidas por casi 400 mil dólares, y 600 mil pesos por tarifa portuaria, indicó el organismo.

De acuerdo con el **Servicio Meteorológico Nacional**, *Andrés*, ya convertido en huracán,

afectaría las costas de Guerrero, Michoacán, Colima y Jalisco.

El fenómeno estaba anoche 165 kilómetros al suroeste de Lázaro Cárdenas, Michoacán, y 275 al sur-sureste de Manzanillo, Colima, lo que generó nublados densos con lluvias de fuertes a torrenciales acompañadas de actividad eléctrica, granizo y vientos moderados a fuertes en el occidente y el sur de México.

MIROSLAVA BREACH, RUBÉN VILLALPANDO, MISAEL HABANA, ELIO HENRIQUEZ, ÁNGELES MARISCAL Y JAVIER SANTOS



La tormenta tropical *Andrés*, que azota las costas del Pacífico mexicano y hoy podría convertirse en huracán, dejó inundaciones, puentes dañados, deslaves de cerros, suspensión de clases y cierre de puertos a la navegación. La imagen, en Acapulco, Guerrero ■ Foto Javier Verdín

